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さんが選出されました。タイム紙は彼女を「小さな巨
人」の愛称で紹介し、世界各地の難民支援に心血を注
いだ緒方さんを「世界で最も弱い立場の人々を守る為
に力を尽くした人」と讃え、我々の誇りとするところ
であります。
　因みに、その他には世界のマリリンモンローや故ダ
イアナ元英国皇太子妃らも選ばれています。

・ガバナー事務所より
　 1 . 地区大会（ 4月18日・19日）開催中止のお知らせ
　 2 . 第15回ロータリー日韓親善会議の報告書が届く
・余目ＲＣより
　　創立50周年記念式典開催延期のお知らせ
　　開催日程が決まり次第案内
・登米市環境課より
伊豆沼・内沼クリーンキャンペーン（ 3 /20）開
催中止のお知らせ

・会報が届く　川崎大師ＲＣ、伊丹有明ＲＣ

　「世界遊行・第 2弾」　　　　　菅野幸一郎会員
　本日は、前回の世界旅行の話の続きで、オランダ、
ベルギー、オーストリア、チェコ、ハンガリーの写真
をアルバムから選んで来ましたので、写真を見ながら
話をしたいと思います。よろしくお願い致します。
○オランダ（2014年）
　オランダは花、特にチューリップで有名です。私た
ちが見ているものよりはるかに大きく、毎年新種を開
発しているそうです。広い公園の中に何万種類のチュ
ーリップ畑があり、その周りを歩くのが最高でした。
　キューケンホフ公園（国立公園）は非常に広大で、
中に川が流れており、船に乗って観光が出来るという
素晴らしい公園でした。オランダは風車でも有名で風
車の周りにお花畑があり、観光客がいっぱい来ており
ました。アイスクリームという珍しい名前のチューリ
ップもありました。球根を育てて生計を立てている人
もおり、毎年新種が生まれているようです。風車が何
10基もある所は景観が素晴らしく、世界遺産になって
おります。30分位歩いて景色を見て来ました。
○ベルギー
　ベルギーは、国土は狭いのですが、企業がとても多
く大使館がベルギーに集中している国です。又、チョ
コレートでも有名で、チョコレートを売っている店が
多くあり、観光客がいっぱい買っておりました。活気
があり素晴らしい国でした。王立美術館の彫刻も豪華
で日本ではなかなか見られないものです。運河も多く

・本日の出席率　82.35%

・山田正会長　菅野幸一郎ＲＬＩ副会長の国際的なス
ピーチに御期待申し上げます。

・菅野幸一郎会員　 3 月 9 日 、娘に男の子が生まれ
ました。これで孫が男 4人女 3人の計 7人となり
ました。本日は私のスピーチです。海外遊行第 2
弾を送ります。

・髙田次雄会員　先週は誕生祝ありがとうございまし
た。横綱白鵬35歳の誕生日を 3月11日に迎え白星。
私の79歳の誕生日も同じ 3月11日。孫達に祝って
もらいました。本日のスピーチ菅野幸一郎会員、
楽しみにしております。

・村上武彦会員　昨日は、 3 月11日の大震災から満 9
年を迎え、もう 9 年が経ち実に月日のたつのは
早いもので、この震災を風化させてはなりません。
1日も早くもとの生活にもどすように。

・布施孝之会員　菅野幸一郎会員のスピーチ楽しみに。
・飯塚仁哉会員　菅野幸一郎会員のスピーチを楽しみ
にしています。

・佐藤幸一会員　菅野幸一郎会員のスピーチにご期待
いたします。

・江川元徳会員　武漢肺炎、最初ＷＨＯはたいしたこ
とない、今はPandemicになりました。ＷＨＯは
うそつき。

・八谷郁夫会員　菅野幸一郎会員のスピーチ楽しみに。
・菅原文之会員　菅野幸一郎博学会員の卓話を楽しみ
にしています。

・佐藤靜市会員　菅野幸一郎会員のスピーチを楽しみ
にして居ましたが、業界の行事が仙台であり例会
を欠席します。申し訳ありません。

・菅原慶一会員　菅野幸一郎会員のスピーチに期待。
・杉田広仁会員　昨日 3・11に当たり、 9年前大津波

被災地を巡り、その時を思い起こし心が痛みます。
物故者のご冥福を心よりお祈りいたします。

・二階堂恭子会員　今日のスピーチ、ロータリーの大
先輩のお話楽しみ、何についてのお話か期待して
います。

・武川毅幹事以下　本日のスピーチに期待して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　冨士原裕子会員
及川昭宏会員　太田陽平会員　岩渕栄市会員
佐藤早智子会員　及川富男会員　千葉正宏会員
及川長五郎会員　志賀昭洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　昨日の 3月11日で東日本大震災から満 9年を迎え、
政府の復興期限は残り1年となりますが、日常を取り
戻していない被災地はなお多く、近年相次ぐ自然災害
に誰しもが被災者になりうる時代に、改めて東日本大
震災に想いをはせ、その教訓を生かしたいものです。
　さて、政府の新型コロナウィルス感染拡大防止で、
イベントや行事の自粛要請が発令され、 2週間の経過
後も新たな感染は続いており、更に10日間の自粛要請
が延長されました。
　プレス報道では13日の特措法案の提出後、14日には
「緊急事態宣言」の発令が見込まれております。ロー
タリー行事も 4月の地区大会中止や同月26日の余目Ｒ
Ｃ50周年記念式典の延期など影響が出ており、感染拡
大は海外でも多国的な拡大傾向にあります。国内では
企業や個人向けの幅広い助成金や支援融資等も提示さ
れておりますが、世界経済の動向も含め先行きの見え
ない状況に不安感は拭い切れません。
　さて、米タイムス紙は過去100年の「今年の人」に、
東京ＲＣ名誉会員で元国連難民高等弁務官の緒方貞子

水の都とも言われております。人々は水と生活をして
いるという印象がありました。船に乗り両岸の建物な
ど景色を見ながら観光しました。観光に来たという実
感がありました。ノートルダム大聖堂も大きくて立派
な聖堂でした。大聖堂の近くにはアントワープの市庁
舎があり、世界中の国旗が飾られています。勿論日本
の国旗もあります。ネルッサンス建築のきれいな建物
で一番印象に残っています。ゴッホ美術館にも行きま
した。ゴッホは10年間で860点の絵を描いたと言われ
ております。レンブラントやフェルメールの絵も見ま
した。
　アムステルダムは、17世紀に運河で盛えた都市で世
界遺産にもなっております。クルーズ船に乗って運河
を廻り、オランダ、ベルギーの旅は終わりにしまし
た。
　次に、中欧チェコ、オーストリア、ハンガリーの旅
です。この旅は2012年10月に行きました。
○チェコ（プラハ）
　プラハの街の真中のホテルをとってもらいましたの
で、窓から見える景色は素晴らしく、歩いてすぐにシ
ョッピングも出来るという場所でした。ホテルの部屋
の中からプラハ城を見ることが出来ました。プラハの
街の中を走っている市電に乗って王宮やプラハ城など
観光に出掛けました。錬金術師を集めて金を作らせた
という「黄金の小路」にも行きました。王宮は16世紀
まで歴代の王宮として使われていました。高台から見
たプラハ城も素晴らしいものでした。
○オーストリア
　モーツァルトの生家に行き、モーツァルトの曲が収
められているＣＤを買いました。生家は公園の中にあ
り素晴らしいところでした。ザルツブルクの街を一望
できる高台にあるレストランで飲んだビールも最高で
した。ベルヴェデーレ宮殿にも行きました。ここでは
馬車に乗って街の中も観光できます。シェーンブルン
宮殿は壮大で、部屋が1441室ありその中40室が公開さ
れております。とても立派で40室見るのに結構時間が
かかりました。ベルサイユ宮殿の次と言われる位で
す。シュテハン大聖堂にも行きました。
○ハンガリー（ブタペスト）
　ブタペストにある国会議事堂は、昼も夜も素晴らし
く、夜の議事堂は幻想的でした。王宮にも行きまし
た。マーチャーシュ教会はハンガリー史を象徴する建
物として知られております。天上の高い建物です。ド
ナウ川にかかる最古の橋「セーチェニー鎖橋」も風格
のあるものでした。

－紙面の都合上、主なものだけご紹介しました。
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会長要件 山田正会長

今週のスピーチ

幹事報告 武川毅幹事

● 第9回理事会議事録（3月5日㈭分）●● 第9回理事会議事録（3月5日㈭分）●
◦協議事項
　⑴クリーンアップ湖沼群（長沼）中止
　⑵財団委員会、登米市へティンパニー寄贈式
　　　 3 /24㈫　登米市庁舎にて規模を縮小して実施

　⑶大船渡西RC50周年式典について　検討中
　⑷余目ＲＣ50周年記念式典について
　　　延期の連絡があった。詳細は後程


